



Pièces	3 Pièces
Superficie	118 m²
Référence	ECVAP1444
Prix	1 190 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

Au coeur du centre-ville, à proximité immédiate du marché et du port, découvrez ce bel appartement lumineux T3 de 118 m2 habitables, situé au troisième étage d'un immeuble de standing avec ascenseur. Il offre de beaux volumes et un cadre de vie pratique. Il se compose d'un grand séjour de 54 m2 ouvrant sur une terrasse couverte, d'une cuisine aménagée et équipée indépendante, ainsi que de deux suites, chacune avec sa propre salle d'eau et son WC indépendant. Un grand garage double complète ce bien, un atout rare en centre-ville. À visiter sans tarder ! Les informations sur les risques ...

In the heart of the city center, within easy reach of the market and the port, discover this beautiful, bright 2-bedroom apartment (118 sq m of living space), located on the third floor of a prestigious building with an elevator. It offers spacious rooms and a convenient living environment. It consists of a large 54 m2 living room opening onto a covered terrace, a separate fitted and equipped kitchen, as well as two suites, each with its own shower room and separate WC. A large double garage completes this property, a rare asset in the city centre. A must-see!

FC AGENCE SANARY

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

